

小山市立中小学校
学校だより
R6 第7号
校長 軽部 泰司



えのき

学校教育目標 強い 賢い 美しい

- ・ 健やかで元気な子
- ・ 自ら学ぶ子
- ・ 思いやりのある子
- ・ 地域を愛する子

創立150周年記念式典・えのき祭

11月2日(土)に「150年の歴史と伝統をひきつぎ 未来へつなげよう」のスローガンのもと盛大に記念式典とえのき祭を実施しました。第41代青木幸子元校長先生からご祝辞を賜り、懐かしいお話などを聞かせていただきました。150年の歴史をスライドで振り返ったり、大川島お隣子会の皆様に演奏をしていただいたりするなど、たくさんの趣向を凝らしたイベントを実施することができました。伝統を引き継いで未来へつなげていく思いを強くした半日となりました。この度記念品として作成したクリアファイルを地域の皆様への日頃の感謝を込めて全戸配布させていただきます。今後ともご支援のほど、どうぞよろしくお願い致します。



薄井先生と黒子先生



1・2年生お祭りわっしょい



手話を交えた全校合唱「世界に一つだけの花」



体育館でのバルーンリリース



作品鑑賞ウォークラリー



大川島お隣子会による記念お隣子

1年 佐山 凱俐

11月2日にえのきさいがありました。えのきさいでたのしかったことは、2つあります。1つ目は、おみこしです。どうしてかという、ゆびさきもまちがえないでおどれたからです。2つめはウォークラリーです。どうしてかというつみきつみでさいこうきろくで190こがうれしかったからです。

つみきつみ さいこうきろく うれしいな

2年 張 梓涵曦

わたしがえのきさいでがんばったことが2つあります。1つ目は、おまつりわっしょいです。わけは、たいこのリズムをととてもよくできたからです。2つ目は、せかいにひとつだけの花です。わけは、全校じどうでがんばったからです。これからもみんなとこころをあわせて歌いたいです。

えのきさい みんなそろってうれしいな

3年 石塚 歩武

11月2日にえのき祭がありました。心にのこったことが2つあります。1つ目は、全校合しょうのせかいにひとつだけの花です。みんなで心をひとつにして歌うことができました。2つ目は、150周年のえのき祭だったことです。中小150周年のお祝いことができました。来年も楽しいえのき祭にしたいです。

中小に 150周年 おめでとう

4年 須賀 大智

ぼくが「えのき祭」でとくにいい思い出になったことは2つあります。1つ目は「全校合唱」です。曲は世界に一つだけの花でした。とくに手話が楽しかったです。2つ目はウォークラリーです。いろいろな人の作品を見て、たくさんのゲームに参加できて、とてもいい思い出になりました。また来年も楽しみです。

ウォークラリー たくさんまわって 楽しいな

5年 田村 くるみ

私がえのき祭で思ったことは2つあります。1つ目は、ウォークラリーです。工作やゲームをしました。言葉さがしやつみきつみがおもしろかったです。2つ目は中小の歴史です。あゆみを見ました。昔は中学校もあってせいがだんだん多くなったことを知りました。あと300年くらい中小が続くといいです。

150年 中小の誕生日 おめでとう

6年 松岡 純光

ぼくはえのき祭のウォークラリーでは班長としてみんなをリードすることができました。一つ一つのチェックポイントでみんなにしっかりと説明し、協力して楽しい思い出を作れました。中小米を食べるのが今年で最後になるので一つぶ一つぶかみしめて味わいました。ぼくたちが中心となって作った中小米なのでいつもよりおいしかったです。無事に終えることができ先生、地域の方に感謝したいです。

中小を これからずっと 守っていく



5年生宿泊学習



11月11日(月)～13日(水)に茨城県のとちぎ海浜自然の家に行きました。塩づくりや砂の造形活動や焼き芋の壺焼き等の体験を通して楽しく過ごしてきました。翌日の14日(木)全員元気に登校しました。ご家庭のご協力に感謝申し上げます。

6年生甲冑体験

小山市立博物館の出前授業で「小山評定」等、小山の歴史について学習した後、徳川家康モデルなどの甲冑を協力して全員が装着し合いました。説明をよく聞いて手際よく活動している姿はさすが6年生でした。



3年生小山市めぐり



11月21日(木) 絨織物技術支援センターでの体験学習を中心とした社会科見学に行きました。教室だけでは学習できない貴重な事柄を学んできました。上手なメモを意識しました。

図書集会

11月8日(金) 図書集会がありました。図書委員会が中心となって、本に関心が高まるようなクイズを出しながら楽しく過ごしました。校長からは物語だけではなく、伝記も読んでみようと呼びかけました。伝記は自分の生き方のモデルになることもある事例を紹介しながら、ディズニーランドにカリブの海賊を造ったウォルトディズニーの言葉を紹介して、本には宝を手にしたときのような楽しいことうれしいことワクワクすることがたくさんあることを伝えました。その話の中で使用したスライドの中から2枚掲載いたします。



たからじま かいぞく ぬす ざいほう

宝島の海賊たちが盗んだ財宝よりも

「？」には多くの宝が眠っている。

そして何よりも

たから まいにちあじ

宝を毎日味わうことができるのだ。



まとめ②

本は宝！

偉人伝(いじんでん)・伝記(でんき)

読んでみよう！



おとぎのくに (読み聞かせボランティア)

左の写真を見れば一目瞭然！【真剣な顔】【伸びた背筋】【楽しそうな笑顔】【ワクワクした目】【乗り出した姿勢】みんな輝いています！おとぎのくにの皆様、中小の子を楽ませてくださり、心を育てていただきありがとうございます。

お知らせ

12月18日(水) 13:25 道徳授業参観です。地域の皆様もどうぞお越しください。



